

# Connaissez-vous « La Vexine » ?



Ce n'est pas une nouvelle race animale sélectionnée par des passionnés, mais un drôle d'engin sur quatre roues créé pour que les personnes à mobilité réduite ou celles qui éprouvent des difficultés sur de longs trajets puissent se promener à travers nos campagnes avec les randonneurs.

Elle a été conçue dans l'ancienne étable d'Odile HUPPE à la Ferme d'en Haut, mise au monde par Eric et Claudine CORBEL dans leur usine de prototypage.

Elle fut mise au pré et fit ses premiers tours de roues dans les allées du Parc du château chez Jacques de MAISTRE, Roselyne et Gabriel de MONTFORT. Elle poussa même l'audace jusqu'à s'aventurer chez Pierre et Adrienne MULLER-LASSERRE aux archers de Guiry pour y décocher quelques flèches, en compagnie de ses amis, aux lisières du Bois de Morval.

C'est vrai, elle ne roule pas très vite, seulement au pas d'un piéton, mais elle sait emporter une personne sur son fauteuil roulant ou encore jusqu'à trois personnes sur ses sièges amovibles en se déjouant des ornières dans les chemins gras.



**Escapade Liberté Mobilité**  
5 rue Saint Nicolas  
95450 Guiry-en-Vexin  
01 34 64 33 30



[resa@escapade.asso.fr](mailto:resa@escapade.asso.fr)

[www.escapadelibertemobilite.org](http://www.escapadelibertemobilite.org)

# Connaissez-vous « La Vexine » ?

C'est au moment où il fallut lui trouver un nom que ses origines et la considération que ses créateurs entendaient donner à la notion de territoire que le nom « Vexine » a pris toute sa signification.

Quelle drôle d'idée de concevoir un véhicule pour accompagner des marcheurs ; il fallait la trouver celle-là !

Aujourd'hui elle circule, fiérote avec ses nouveaux amis randonneurs, sur nos chemins ruraux dévoilant à ceux qui ont des difficultés à marcher, la beauté de nos paysages, ravivant les souvenirs de nos aînés ou initiant les plus jeunes à la connaissance de l'environnement forestier ou agricole. Peut-être l'avez-vous déjà croisée sur les communes alentour ?

Le Parc Naturel régional du Vexin a, dès le début, soutenu cette initiative et permis à l'association ESCAPADE LIBERTE MOBILITE de faire évoluer son projet de création d'un nouveau service d'accessibilité aux activités de pleine nature.



*Comme on le dit  
au Parc « une autre  
vie s'invente ici ».*